
Протокол №4 
от  «26» марта 2025г. 

 
Присутствуют: 6человек (Орловская Т.В., Нелюбина А.В.,Мажиева А.Н., 
Талых Я.В., Нижник Е.В.,  Нечай А.С.) 
Отсутствовало: нет 
Форма заседания: Семинар -практикум 
 
 

Повестка дня: 
Тема: «Инновационный подход к организации контрольно-оценочной 
деятельности в условиях реализации обновленной системы образования» 
Доклады на тему: «Использование инновационных  технологий как средство 
активизации учебной деятельности младших школьников», «Использование 
информационных технологий в  образовании». 
     Межсекционная работа: 

1. Соблюдение единого орфографического режима в рабочих тетрадях 
учащихся.  

2. Качество проверки тетрадей, соответствие сроков проведения 
контрольных работ, организация работы над ошибками. 

3. Взаимопосещение уроков с целью наблюдения за совершенствованием 
педагогического мастерства.   

4. Проведение олимпиады по предметам среди учащихся 4 класса. 
5. Осуществление преемственности между начальной школой и средним 

звеном. 
6. Выполнение единых требований к системе оценивания, формам и порядку 

проведения промежуточной аттестации обучающихся начальной школы 
по ГОСО.  

      7.Мониторинг деятельности педагогов и  учащихся школы за 3 четверть.                          
 
По первому вопросу выступила Нелюбина А.В. рассказала о современном 

уроке и использовании инновационных  технологий, как средства активизации  
учебной деятельности младших школьников. 
Поделилась опытом работы по внедрению современного урока при 
обновленной системе образования. 

Решили:  Продолжить работу по повышению профессионального роста учителя. 
Меняются цели и содержание образования, появляются новые средства и 
технологии обучения, но какие бы реформы не осуществлялись, урок остается 
главной формой обучения. На нем держалась традиционная система 
образования, стоит и обновленное содержание среднего образования РК.  



По второму вопросу выступила Талых Я.В.- Современный мир 
стремительно меняется и информационные технологии (ИТ) становятся 
неотъемлемой частью нашей жизни. Образование не остается в стороне от этих 
изменений. Использование ИТ в начальной школе открывает новые горизонты 
для обучения и воспитания детей, делая процесс более интересным и 
эффективным. 

Решили: Активно применять новые информационные технологии в процессе 
обучения на уроках в начальной школе. 

По третьему  вопросу выступила руководитель МО Талых Я.В. с 
информацией  по соблюдению единого орфографического режима  в рабочих 
тетрадях учащихся. Учителя начальных классов  обратили внимание на 
необходимость единого подхода к орфографии в тетрадях. 

 Решили: Провести дополнительное заседание для разработки рекомендаций по 
орфографическому режиму в начале 2025-2026 учебного года. 

По четвертому вопросу руководителем  МО проинформировала членов МО о 
результатах проверки тетрадей   и  важности соответствия сроков проведения 
СОР и СОЧ. 

Решили: Продолжить работу  по проверке тетрадей,  создать график 
проведения СОР и СОЧ для каждого класса на 4 четверть. 

По пятому вопросу выступила перед коллегами руководитель МО Талых 
Я.В. Руководитель МО сделала акцент на взаимопосещении уроков с целью 
наблюдения за совершенствованием педагогического мастерства. Определено, 
что взаимопосещение уроков способствует обмену опытом и повышению 
качества обучения. 

Решили: Запланировать взаимопосещения уроков на 4 четверть и 
обсудить результаты на следующем заседании МО учителей начальных 
классов. 

По шестому вопросу выступили учителя начальных классов с 
обсуждением формата и сроков проведения олимпиады. 

Решили: Подбирать олимпиадный материал с включением нестандартных 
заданий. 

По  седьмому вопросу руководитель  МО Талых Я.В. и члены МО 
обсудили осуществление преемственности между начальной школой и средним 



звеном.Обсуждены проблемы перехода учащихся в среднее звено и 
необходимость проведения совместных обсуждений с учителями-
предметниками. 

Решили: Продолжить взаимопосещение уроков учителями  начальной 
школы и учителями-предметниками. Для  дальнейшего обсуждения 
программы и адаптации учеников. 

По восьмому вопросу выступила перед коллегами Талых Я.В. с 
информацией о выполнении единых требований к системе оценивания, формам 
и порядку промежуточной аттестации обучающихся начальной школы по 
ГОСО. Обсуждены текущие проблемы с оцениванием и необходимостью 
соблюдения единых стандартов. 

Решили: Продолжить работу по изучению  материалов посвященных 
новым требованиям по оцениванию. 

По  девятому вопросу руководиель МО  Талых Я.В. напомнила коллегам о 
необходимости ведения мониторинга деятельности педагогов и учащихся за 3 
четверть. 

Решили: Продолжить работу над ведением мониторинга для 
сравнительного анализа в конце 2024-2025 учебного года. 

Руководитель МО начальных классов :                                   Талых Я.В. 
 
 


